

## MORRIS-TÄNZER IN KÖPENICK

Sompting Village Morris Tanzgruppe aus Worthing/Südengland besuchte unsere Folkloretanzgruppe Köpenick e.V.

Wir bekamen vom 9. Juni bis 14. Juni 2023 Besuch von der englischen Sompting Village Morris Tanzgruppe. Fast alle sind das erste Mal in Berlin und wollten vor allem die Stadt Berlin kennen lernen. Ebenso suchten sie den Kontakt zu einer Folkloretanzgruppe in Berlin. Diesen Kontakt hatten sie lange vor ihrer Reise zu uns aufgenommen. Wir waren sofort begeistert und haben uns auf ihr kommen gut vorbereitet. Wir haben darin auch schon ein bisschen Erfahrung, denn es besuchte uns schonmal eine Gruppe von Morris-Tänzern aus Südengland. Die damalige Tanzleiterin ist die jetzige Tanzleiterin dieser Gruppe, insofern schon alte Bekannte. Neben vielen Aktivitäten in Berlin gab es auch einen spontanen gemeinsamen Auftritt am Luisenhain in der Altstadt von Köpenick. Aus diesem Anlass trafen wir uns am Samstag gegen 15.30 Uhr bei sehr sommerlichen hohen Temperaturen am Luisenhain. Für die flanierenden Besucher zeigte sich ein buntes und abwechselndes Programm von Tänzen aus England und Tänzen aus unserem Repertoire. Das Publikum konnte einen Einblick in die für uns ungewöhnliche Tanzform erleben. Der Morris Tanz gilt als eine der ältesten englischen Traditionen. Getanzt wird in Formation mit Tüchern oder Stöcken und kleinen Glocken und Schellen an den Arm- und Fußgelenken.

Den Auftritt eröffnete die Sompting Village Morris- Tanzgruppe und zeigte in drei Blöcken abwechselnd mit uns, ungewöhnliche Tänze unterschiedlich mit kleinen Stäben und Tüchern.







Als Folkloretanzgruppe Köpenick e.V. präsentierten wir ebenso in drei Blöcken Tänze aus unserem reichhaltigen Repertoire deutscher und schwedischer Volkstänze. So zeigten wir ein kleines Medley aus der Langen Reihe und der Schwedenpolka, den Fjärilen aus Schweden sowie die Värends Schottschquadrille, das gemischte Doppel und den Kronenwirt, welchen wir neu einstudiert haben. Zwischen den einzelnen Auftritten gab es auch kurze Informationen über die Tanzgruppen, den Tänzen und zu den Trachten.





Anschließend nach jedem Block boten wir unseren Gästen und dem Köpenicker Publikum eine Tanzaufforderung an. Wir haben immer wieder viel Spaß und Freude dabei gemeinsam mit den Gästen zu tanzen. Zu unserer Freude nahmen auch viele Gäste aus dem Publikum unser Angebot an. Es bildeten sich schnell Tanzkreise und es ergab ein schönes buntes Bild auf dem Luisenhain.





Natürlich hatten wir auch genügend Gelegenheit bei einem geselligen Beisammensein zum Gegenseitigen kennen lernen und vor allem noch Zeit zum gemeinsamen Tanzen.

Die nächsten Tage nutzten unsere Gäste intensiv Berlin kennenlernen. Am Dienstagabend luden wir die Tanzgruppe nochmals zu einem gemeinsamen Tanzabend ein.



Vielen Dank für euren Besuch und auch für die Einladung nach England!